



## « Le boulevard de la Croix-Rousse : du rempart à aujourd'hui »

L'exposition intitulée « Le boulevard de la Croix-Rousse : du rempart à aujourd'hui » réalisée en 2022 par « La Croix-Rousse n'est pas à vendre » continue son petit bonhomme de chemin. Après avoir été présentée à la mairie du 4<sup>e</sup> puis du 1<sup>er</sup> arrondissement, elle a poursuivi son itinérance à la « maison des associations – Robert Luc » et au collège La Tourette. Depuis le lundi 7 octobre jusqu'au vendredi 11 octobre 2024, elle est installée à la résidence Les Hespérides, 140 boulevard de la Croix-Rousse. Cet ensemble de 25 panneaux répartis en 7 thématiques illustre divers aspects de l'histoire du boulevard depuis la naissance du rempart au XVI<sup>e</sup> siècle jusqu'à l'époque actuelle. Les vues anciennes placées en regard de photos actuelles permettent de bien saisir l'évolution de ce territoire qui, après avoir été une frontière étanche entre la commune indépendante de la Croix-Rousse et la ville de Lyon, fait aujourd'hui le lien entre les deux arrondissements.

Remercions le directeur des Hespérides Croix Rouse et son personnel pour le bon accueil qui nous a été réservé.



**Eliane et les remparts**



## « Le boulevard de la Croix-Rousse : du rempart à aujourd'hui »



René avec le cinéma et la brasserie



L'accueil des résident(e)s visiteurs